



Síntesis de medios

13 de marzo de 2024

Primeras Planas

Triangulan 200 mdp a empresa de Samuel
¿Oposición y jueces preparan golpe de Estado técnico?: AMLO
Facebook y Google impulsan voto limpio
Se les pierde homicida de normalista; Fiscalía y Policía cruzan culpas
Huyó el policía que mató al alumno de Ayotzinapa: AMLO
Fuga de acusado desata disturbios de normalistas y versiones opuestas
Fuga y furia
Agua, la disputa
¿Cuántos les anotan?

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Han sido destituidos 7 mil 200 policías de 2019 a la fecha: SSC

Los cambios que ha tenido la SSC durante esta administración también incluyó al personal de la institución, por lo cual, de 2019 a 2024, la Unidad de Asuntos Internos abrió 31 mil carpetas de investigación administrativas por faltas en que incurrieron policías, lo que llevó a la destitución de 7 mil 200 elementos, informó el titular de la dependencia, **Pablo Vázquez Camacho**, durante su intervención en el foro Supervisión Externa a la Policía en México y el Mundo. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [El Sol de México](#)

Desarticulan banda de asaltantes de casas de cambio en el AICM

Una banda de asaltantes, conformada por dos hombres y dos mujeres, fue desarticulada por elementos de Inteligencia de la SSC, en el AICM, ubicado en la alcaldía Venustiano Carranza. Según reportes de las autoridades, los detenidos monitoreaban a las víctimas en las casas de cambio del AICM para atracarlos. **Pablo Vázquez**, jefe de la Policía capitalina, informó que los detenidos están relacionados en al menos tres atracos, uno ocurrido en septiembre de 2023. [Basta](#)

Conoce herramientas de seguridad que te ayudarán a prevenir accidentes viales, en **#OvialTips** y **#SomosSSC**. [Reforma](#)

Reformas al Reglamento de Tránsito

Recientemente ha habido reportes ciudadanos circulando en redes sociales sobre automovilistas en CDMX que alteran sus placas, esto para no ser visibles, estas modificaciones son faltas graves, por ello exigen sea modificado el Reglamento de Tránsito. La anterior es una problemática que ha venido en aumento, y sobre todo son los taxistas de la CDMX de quienes se han reportado más casos. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Ciudad de México redistribuye ingresos por parquímetros

Tras negociar con las empresas concesionarias que operan los parquímetros de la CDMX, el gobierno anunció una reestructuración en la distribución de los ingresos generados, con la finalidad de que las colonias donde se encuentran reciban más recursos para obras públicas. Es importante señalar que al pago de 30% del dinero que le corresponde al gobierno se le deduce una parte, que va a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, por labores de auxilio para la colocación y retiro del candado inmovilizador en los vehículos que cometen infracciones. [El Economista](#)



Causa caos y jaloneo manifestación triqui

Una protesta de un grupo que se presentó como de la comunidad triqui derivó en riesgo y jaloneos entre manifestantes, trabajadores de una gasolinera y policías. Al lugar arribaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para repeler a los manifestantes y detener las agresiones en contra de las personas y las autoridades. La intervención de la Policía evitó mayores riesgos, luego de que manifestantes intentaron tomar una gasolinera y activar las bombas para repeler a los uniformados. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Doñita vendía drogas

Una mujer fue detenida cuando intercambiaba bolsitas con droga en calle Naranjos, de la colonia Lomas de Chamontoya, alcaldía Álvaro Obregón. Al ver a los agentes, el consumidor escapó. [El Gráfico](#)

Rata de 2 patas... rotas

Un sujeto terminó con fracturas en las piernas al brincar por las azoteas para intentar huir de la policía luego de dispararle a un hombre en el Barrio de San Ignacio, de la alcaldía Iztapalapa. El hombre cuenta con antecedentes penales por robo. [El Gráfico](#)

Peda termina en pedazos tras una riña de pedotes

En la disputa por unos terrenos, un hombre en aparente estado de ebriedad baleó a su primo, el cual también respondió a balazos en Callejón Quinos, de la colonia San Marcos Norte, alcaldía Xochimilco. Ambos sujetos fueron trasladados a hospitales cercanos en calidad de detenidos. [El Gráfico](#)

Sesma celebra detención de grupo delictivo en Tláhuac

Jesús Sesma, secretario general del PVEM en la capital, expresó que la detención de un grupo criminal que operaba en las alcaldías Tláhuac, Gustavo A. Madero y Azcapotzalco es resultado de "la labor de inteligencia e investigación realizada por la autoridad" y de las denuncias ciudadanas. Recordó que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvo a nueve personas implicadas en actividades ilícitas que incluían el comercio de estupeficientes, la extorsión a comerciantes locales y el despojo de propiedades. [Excélsior](#)

Columna Contra las Cuerdas: A la crisis de Conagua se suma la crisis de vigilancia / Alejandro Sánchez

Conagua se quedó sin presupuesto, o es lo que alegan los altos mandos de la dependencia, para pagar la vigilancia que fue entregada, por parte de la **PBI de SSC de la CDMX**, el último día de diciembre de 2021, al Servicio de Protección Federal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana federal. Era una instrucción del presidente AMLO que la protección de todas las dependencias de gobierno la brindarán las corporaciones federales. [El Heraldo de México](#)

Columna Tiempo Nuevo: Batres vs. la barda giratoria / Salvador Guerrero

En el caso de Fabián Osvaldo, alias El Cachorro, el Juez federal Roberto Omar Paredes Gorostieta determinó la liberación y, denunció formalmente este martes el jefe de Gobierno, Martí Batres, de haberlo hecho sería responsable de delitos en contra de la administración de la justicia. **La SSC y la FGJ, ambas de la CDMX**, generaron una orden de aprehensión y una recompensa por 3 millones de pesos contra El Cachorro por desaparición de personas. Ese antecedente no lo consideró el juzgador. [24 Horas](#)



Columna Punto y Seguido: No entienden, que no entienden / Juan Manuel Jiménez

Si algo quedó claro en la última elección presidencial es que la ciudadanía tocó su punto más alto en cuanto al hartazgo de una clase política desconectada de sus necesidades. Una clase política frívola, adepta al privilegio y, encima, arrogante e indiferente ante la desigualdad. Uno de los casos más emblemáticos para la CDMX es el de Carlos Orvañanos Rea, exalcalde de Cuajimalpa de Morelos que hoy busca volver a gobernar la alcaldía. Recordemos que dejó la alcaldía como la número once en materia de inseguridad pública. En cuanto a las patrullas y elementos de la policía: dejó la alcaldía con apenas cuatro patrullas; mientras que en el último informe de gobierno de la alcaldía Cuajimalpa destacan más de cuatrocientas patrullas. También con apenas 80 policías; hoy se cuenta con cerca de mil elementos. [La Crónica de Hoy](#)

Edicto SSCCDMX

En la carpeta del Programa Chatarra Fase XXXVI, el 04 de marzo de 2024, se dictó un acuerdo que en su parte conducente señala: Vistos los autos que conforman la carpeta del Programa Chatarra "Fase XXXVI", se desprende que, mediante publicación en la página web de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, fueron puestos a disposición de su propietario y/o legal poseedor para su retiro del depósito vehicular en términos de ley, un total de 5,293 vehículos. [El Sol de México](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el enlace electrónico donde podrá consultarse el Manual específico de operación del Comité Técnico del Centro Femenil de Reinserción Social, con número de registro MEO-158/ESPECL-22- SSC-B43ED3D. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el cual se dan a conocer los Lineamientos de operación de la acción social denominada "Atención a personas privadas de la libertad en los Centros Penitenciarios de la Ciudad de México, que participan en actividades productivas y programas de capacitación", para el ejercicio fiscal 2024 [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el cual se da a conocer la Convocatoria para participar en el proceso de reclutamiento, selección e ingreso de personas aspirantes a la Policía Bancaria e Industrial [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Cae de un puente peatonal y muere

Desde lo alto de un puente peatonal del Eje 10 Sur Río Magdalena, en la alcaldía Álvaro Obregón, un hombre cayó al arroyo vehicular. El fuerte golpe le provocó lesiones y fracturas que le ocasionaron la muerte de manera instantánea. Al lugar llegaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Fuego consume restaurante al Sur de la Ciudad

El tradicional Restaurante Enríquez se incendió generando la movilización de los cuerpos de bomberos, paramédicos y policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para auxiliar en la zona, así como agilizar la vialidad. El establecimiento se localiza en la colonia Arenal, alcaldía Tlalpan. [Contra Réplica](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Basta](#)



Hallan un dineral en empresa de Las Lomas

En un operativo conjunto entre elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la FGJ, se llevaron a cabo cateos en las oficinas de la empresa Master Capital, ubicadas en Lomas de Chapultepec, alcaldía Miguel Hidalgo, donde fueron asegurados 10 millones de pesos en efectivo. [Basta](#)

Asesinan a El Papayas en Tepito

Un sujeto conocido como “El Papayas”, quien presuntamente era operador financiero y mano derecha del Lunares, fue asesinado de varios disparos afuera de una vecindad ubicada en la calle Hortalizas, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. De acuerdo con reportes **policiacos** fue sorprendido por dos jóvenes, quienes tras el asesinato lograron escapar. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Deja cuatro lesionados choque de taxi

Cuatro personas resultaron lesionadas al registrarse un choque entre un taxi y una camioneta de la Sobse, mientras trabajadores de limpia efectuaban sus labores en Circuito Interior, en la colonia Vallejo, alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes atendieron a los lesionados sin requerir traslado hospitalario. [Basta](#)

Sistema Penitenciario

El libro Voces Aliformes es presentado en la FIL Minería

La **Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la SSC de la CDMX** dio a conocer que el libro Voces Aliformes, una antología de textos y poemas escritos por 38 jóvenes que se encuentran en los Centros Especializados para Adolescentes, fue presentado en la Feria Internacional del Libro de Minería 2024. [+Chilango](#)

Aplazan audiencia de **Ciro Gómez Leyva**

Por segunda ocasión, un juez del Reclusorio Oriente postergó la audiencia por el atentado que sufrió el 15 de diciembre de 2022 en CDMX, el periodista **Ciro Gómez Leyva**; ahora se reprogramó para el próximo 16 de abril. [Diario de México](#)

Justicia

Buscan a "carnal de místico"

Agentes de la FGJCDMX buscan a Mauricio “N”, presunto hermano del ídolo de la lucha libre Místico, ya que dio muerte a balazos a un hombre porque se orinó frente a su esposa, en calles del Barrio Bravo de Tepito. Según las primeras indagatorias, el crimen se registró afuera de un inmueble ubicado en calles de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, en donde la mujer fue detenida. [Basta](#)

PDI sale herido en balacera

Una balacera en calles de la alcaldía Iztapalapa dejó como saldo un elemento de la PDI y un delincuente, identificado como “El Piojo”, líder de Los Hugos, lesionados por arma de fuego. Los agentes arribaron a un inmueble ubicado en la Unidad Vicente Guerrero para cumplir una orden de reaprehensión por desaparición, el sujeto intentó huir en un auto, el cual impactó contra una unidad de la PDI, lo que derivó en el intercambio de disparos; fue detenido. [El Universal](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

13 de marzo de 2024

Imagen Destacada

